

「敬老会」お祝い

系
で
ん
わ

秋分の日～祖先を敬い、亡くなった人々を偲ぶ～

「個別敬老会を開催

9月18日(金)に施設から感謝の気持ちを込めて敬老の記念品(靴下)を利用者様に贈呈させていただきました。

又、喜寿(1名)、米寿(7名)、白寿(2名)、百寿(1名)の方も長寿を願う節目の年齢を迎えられました。その方々には記念品としてパジャマを贈呈させて頂いております。記念撮影では、いつもと違う表情が見え嬉しく感じま



【発行所】
グリーン丈六
広報委員会
徳島市丈六町
山根51番

↑米寿のお祝い

大変嬉しく思います。これからも利用者様が健康で毎日を過ごして頂ける様、職員一同頑張ります。
(介護部 羽方 誠)



↑白寿のお祝い

また、秋分の日は昼と夜の長さがほぼ等しくなり、この日を境に太陽が上がっている時間が短くなっていくことから「極楽浄土」とこの世が最も近くなる日とも言われています。天文学的にいえば、「地球上の黄経180度の秋分点を太陽が通過する時」が秋分の日で、9月22日～24日頃で毎年変わります。

我が国の成長&発展に大きく貢献頂いたおかげで今日の日本があり、その感謝は計り知れません。また、徳島県知事を始め、多くの方々からお祝いの言葉を賜り、皆様の前で代読させて頂きました。コロナウイルス感染症流行の中、例年のように家族様を迎えて大々的に敬老会を開催する事は出来ませんでした。敬老のお祝いを行うことができたことについては、



緊張された面持ちの方や、笑っている方など様々でしたが、長らく

秋分の日

秋分の日には国民の祝日に関する法律、いわゆる祝日法によって定められている祝日で、「祖先を敬い、亡くなった人々を偲ぶ」為の日とされています。というのも、この日は秋の彼岸の中日にあたり、先祖や故人が眠るお墓に向いてお供え物をする風習があるからです。



↑デイケアの利用者様もお祝い

また、秋分の日には昼と夜の長さがほぼ等しくなり、この日を境に太陽が上がっている時間が短くなっていくことから「極楽浄土」とこの世が最も近くなる日とも言われています。天文学的にいえば、「地球上の黄経180度の秋分点を太陽が通過する時」が秋分の日で、9月22日～24日頃で毎年変わります。



↑お祝いの祝電を代読する介護職員

す。ちなみに今年は9月22日でした。これからは秋も深まってきて、朝、晩肌寒い日もみられると思います。風邪などをひかないよう暖かい格好でお過ごしください。
(介護部 大平 雅賢)

通所だより

暑さも彼岸までと言いますが、今年は彼岸の入り前の4〜5日前に急に涼しくなり、気温も10度近く下がりとても過ごしやすくなりました。

さて、敬老の日ですが残念ながらコロナウイルス感染症の影響で例年の様に家族と一緒に祝いできませんでした。

通所リハビリでは名の方が米寿を迎えられ、利用者の方と一緒にお祝いをしました。

壁画前の作品も、敬老の日をテーマに製作しました。花束の評判が特に良く、利用者様の中には「携帯に作品の写真を撮って」と頼まれる事があり、とても励みになっています。

(通所リハビリ 網本 康江)



↑通所リハビリ利用者様の作品

お月見

秋といえばお月見。今回はお月見行事の意味について紹介します。昔の人は月に神様が住んでいると考えていました。また月が綺麗に見える中秋の名月の頃には、稲の収穫シーズンを迎えます。このことから、月には農耕の神様がいると信じられており、収穫への感謝と来年の豊作を祈願してお月見行事が行われます。

さて、お月見にススキを飾るのは何故でしょうかそれは「稲に似ているから」だそうです。月の神様に感謝の意を示しています。

私たち職員も、職員同士は勿論利用者様とご家族に対しても、日々感謝を忘れることなく今後も頑張っ

(メデイサポ 小笠 敦子)



↑通所リハビリのお祝いの様子

かんなめ祭り

神嘗祭は伊勢神宮で秋に行われる神事の一つで、最も重要と位置づけられています。

秋は実りの季節で野菜や果実など様々な大地の恵みが収穫シーズンを迎えます。神嘗祭ではその年に収穫された新米を誰よりも先に天照大御神に捧げ、今年も無事に収穫の恵みを得られた事を神様に感謝します。

秋の実りに感謝し神の子孫とされる皇室の繁栄や五穀の豊穰、国家の隆昌、国民の平安などが祈願されます。

今年新型コロナウイルス感染症の影響で、全国各地のお祭りも中止になるケースが増えていますが、利用者様も私たち職員も感染症に負けず変わらぬ日常を過ごせるよう頑張っております。

(介護部 松下 大樹)



↑伊勢神宮にて神嘗祭の様子

※ 出典：フリー百科事典『ウィキペディア (Wikipedia)』

職員紹介

室上 智子 (事務)

- ① グリーン丈六の良いところ
- A. 風通しの良い職場環境
- ② これからの目標、やりたい事
- B. コロナ情勢が落ち着いたら旅行がしたい

竹内 達 (ケアマネジャー)

- ① グリーン丈六の良いところ
- A. 頼れる上司、先輩職員がいること
- ② これからの目標、やりたい事
- A. 利用者さんに合った支援を行っていく

宮兼 健太 (介護福祉士&社会福祉士)

- ① グリーン丈六の良いところ
- A. 職員同士仲のいい所
- ② これからの目標、やりたい事
- A. 資格をとりたいです

今津 美紀 (介護福祉士)

- ① グリーン丈六の良いところ
- A. リハビリを強化しているところ
- ② これからの目標、やりたい事
- A. 利用者の方が生活しやすい環境をつくりたい



10月13日 秋の行事食
31日 ハロウィン

行事予定

【御詫び】

新型コロナウイルス感染症の感染拡大を受け、例年実施している一部イベントや催しについて自粛させて頂いております。また、同様に施設の面会制限も行い利用者様への感染拡大予防措置を講じております。

